

Fecha: 19-01-2026
 Medio: El Austral de Osorno
 Supl.: El Austral de Osorno
 Tipo: Noticia general
 Título: Conaf envía brigadistas y municipios activan ayuda por incendios forestales

Pág. : 4
 Cm2: 429,0
 VPE: \$ 373.263

Tiraje: 4.500
 Lectoría: 13.500
 Favorabilidad: No Definida

Conaf envía brigadistas y municipios activan ayuda por incendios forestales

EN ÑUBLE Y EL BIOBÍO. La entidad también dispuso recursos aéreos para el combate del fuego, mientras que las municipalidades de la provincia iniciaron campañas de acopio y coordinación solidaria en favor de los damnificados.

Ignacio Arteaga
 cronica@australosorno.cl

La Corporación Nacional Forestal (Conaf) envió personal de apoyo compuesto por 18 brigadistas para reforzar a las unidades que combaten los incendios en las regiones del Biobío y Ñuble; nueve provenientes de Osorno y ocho de Chiloé se trasladaron durante el sábado hasta los lugares afectados. "Ya hemos enviado una brigada de Osorno y una de Chiloé, además de recursos aéreos como un avión AT de Osorno y un helicóptero de la provincia de Llanquihue", comentó Marco Inarejo, director regional de Conaf Los Lagos.

Asimismo, se enviaron recursos aéreos como un avión AT y un helicóptero para ayudar en las labores de los siniestros en ambas regiones. "Se envió un helicóptero con Bambi de 910 litros y un avión con capacidad de descarga de 3.000 litros, que varía según la distancia que deba recorrer, el peso del agua y el combustible", explicó el director de Conaf.

En tanto, los bomberos se mantienen atentos y disponibles ante posibles llamados. "Estamos en fase de monitoreo y alerta, en virtud de las emergencias que ocurren en otras zonas del país, por lo que estamos en constante comunicación con el sistema operacional de Bomberos de Chile para movilizar los recursos que

eventualmente pudiesen ser requeridos", precisó Germán Vidal, superintendente del Cuerpo de Bomberos de Osorno.

Asimismo, señaló que "si bien los ojos están puestos en la emergencia en el Biobío y Ñuble, nosotros nos encontramos preocupados y en alerta

ante las distintas contingencias que pudiesen ocurrir en la comuna".

RESPALDO MUNICIPAL

Hasta el cierre de la edición, según el balance entregado por Conaf, los incendios forestales en Ñuble y Biobío han consumido más de 24 mil hectáreas y cobrado la vida de 19 personas, por lo que todo el país comenzó a empatizar con las víctimas, preparando ayuda social.

La provincia de Osorno no se queda atrás y las municipalidades iniciaron de manera temprana acciones en favor de los damnificados, como es el



SE ENVIAZON RECURSOS AÉREOS Y BRIGADISTAS PARA EL COMBATE DE LA EMERGENCIA.

18 brigadistas

fueron enviados por Conaf para reforzar el combate de los incendios en Biobío y Ñuble.

caso de Osorno. "Desde mañana (hoy), a las 11 horas, comenzaremos a acopiar alimentos no perecibles, agua embotellada y artículos de aseo en la Casa del Folclor", comentó Regner Paredes, director de Desarrollo Comunitario. A la par, indicó que cualquier información adicional orientada a colaborar con los afectados será difundida a través de las redes sociales de la casa edilicia.

Asimismo, el alcalde de San Pablo, Marco Carrillo, señaló que "(hoy), desde las 9 de la mañana, se habilitarán las dependencias del casino municipal para recibir ayuda destinada a los damnificados del incendio en las regiones del Biobío y Ñuble".

También agregó que "los insumos solicitados en esta campaña son alimentos no perecibles, agua embotellada, artículos de higiene personal, alimentos para mascotas y ropa de cama nueva".

"En estos momentos hay que ser solidarios y empáticos con quienes lo están pasando mal y lo han perdido todo. Nuestra comuna ya ha recibido la solidaridad de los chillanejos

y esto solo sería una vuelta de mano", enfatizó.

Purranque igualmente se sumó a estas acciones. "Hemos habilitado un centro de acopio en el Gimnasio Municipal de Purranque, el cual está abierto desde las 8.30 a las 14.00 y desde las 16.00 a las 20.00 horas", explicó Alicia Villar, alcaldesa de la Municipalidad de Purranque.

Añadió que "estamos solicitando alimentos no perecibles, artículos de aseo e higiene personal, pañales para adultos y bebés, agua, alimento para mascotas y forraje para animales".

En tanto, María Elena Ojeda, alcaldesa de Puerto Octay, lamentó la situación y señaló estar preparando iniciativas.

"Desde el minuto cero estamos iniciando la campaña, donde se unieron todos los departamentos con el fin de conseguir el apoyo de los vecinos. Pueden apoyar con alimentos no perecibles, agua y forraje para los animales", aseveró.

"En primera instancia, evaluamos que la ayuda llegue al departamento de Dideco, porque la gente sabe llegar y, en caso de que aumente, buscaremos un lugar más amplio", señaló la alcaldesa.

Las municipalidades de Puyehue y San Juan de la Costa indicaron que, a primera hora del lunes, se mantendrán reuniones con el fin de coordinar puntos de acopio en las distintas comunas. CG